



# Neuer FIFA-Pro bei Rapid Wien im Interview

© SK Rapid Wien

15 Oktober · Autor: Alexander Amon

**Mario Viska war bereits mit Schalke 04 deutscher Meister. Zurück in der Heimat hat er jetzt bei seinem Herzensklub andocken können - Rapid Wien.**

Nach dem FC Red Bull Salzburg (Andres Torres) und Austria Wien (David Klapil) ist Rapid nun der dritte Verein in Österreich, der sich einen FIFA-Profi sichert. Am Papier hat Mario Viska die bisher erfolgreichste Vita vorzuweisen: 5x österreichischer Meister, 6x deutscher Meister, EM-Dritter und WM-Vierter.

Grund genug, sich mit dem alten Hasen über die aktuellen eSports-Geschehnisse in Österreich zu unterhalten und ihm [auf FB zu folgen](#).